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 関東甲信越静地区 印刷協議会
 令和4年度 上期定例会委員会報告
 関ブロに行ってきました！ ／ 広報委員長  武井康時

支部だより ｜ 湘北支部組合員巡回レポート Part2
Information ｜ 全印工連特別ライセンスプログラム
 全印工連事業承継支援センターのご案内

 「ON to OFF」 Happy Industry委員会編

巻 頭 言 ｜ふるさと かながわ
 神奈川県印刷工業組合  副理事長  中矢忠雄
Report

特別企画

改革に果敢に挑むなら今！10年に1度の大チャンス！

秋号

代理店 代理店

株式会社 グリット

〒162-0818 東京都新宿区築地町４ 神楽坂テクノス２階 TEL : 03-4500-8480 
弊社は㈱野毛印刷社の子会社です。
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中小印刷業モデル就業規則2021（令和３年11月）
●サイズ：Ａ4判 ／ ●ページ数：289頁 ／ ●価格：組合員2,980円（税込）

働き方改革関連法令の施行・改正を受けて、全日本印刷工業組合連合会では、中小印刷業モデル就業規則改訂
版の見直しを行い、新たに「中小印刷業モデル就業規則2021」として発刊しました。
ここ数年、わが国の雇用情勢には様々な変化が生じており、年次有給休暇の年５日取得義務化、時間外労働の上
限規制をはじめ法整備が急速に行われ、さらには、新型コロナウイルス感染症の影響も受けて、テレワークや時差
出勤を行うための社内制度・規定についての対応も必要となりました。
就業規則は労務管理の基本となるものであり、従業員が安心して働ける魅力あ
る職場づくりは、企業がより一層発展するための基盤となります。
本書をお役立ていただき、各社の労働環境の整備・改善の一助となりますよう、
経営者、労務担当者の方々に、ご案内いたします。

BOOK  I NT RODUCT ION

表紙について

■ KIN 公式キャラクター

■ 題字ロゴ

Kちゃん I ちゃん Nちゃん

神奈川印刷ニュースの頭文字をとって
Kちゃん、Iちゃん、Nちゃんを制作。
季節毎に色々な表情で表紙を飾り、
神奈川印刷ニュースを盛り上げます。

「KIN」は親族、親類、一族、一門、同類の人、同質という意味を持つ。
われわれ印刷業界・印刷会社の皆が、同じ境遇・社内外の繋がりをもっ
と大切にして、業界として結束しようよ！という希望も込めました。

今回の表紙モデル

株式会社野毛印刷社

01巻頭言｜

巻  頭  言

少しずつ日も短くなり、秋の足音が聞こえてきます。
組合員の皆さまには、ますますご清栄のこととお察
し申し上げます。
平素より、組合運営には深いご理解とご協力をい

ただき厚くお礼申し上げますとともに、今期も「神
奈川県印刷工業組合と組合員のために」を心がけて
参りますので引き続きよろしくお願い申し上げます。
私の担当である「政治連携準備室」に関してこの

秋、神奈川県議会議員  加藤元弥先生のお力添えを
いただき「神奈川県印刷産業政治懇話会」が発足す
る運びとなりました。詳細は追ってご報告申し上げ
ますが、またひとつ、かながわの仲間の集まりがス
タートします。
人間は60歳を過ぎたあたりから、歳月の足音が

聞こえてくると聞きます。最近一年がやたら早く感
じるようになり、その分、過ぎてゆく時間の足音や
息づかいに耳を傾けるようになりました。かながわ
での私の人生を振り返れば、それぞれのステージで
とても恵まれてきました。
ご存じの通り、神奈川県は山々に抱かれた湖や温
泉地で四季を感じる県西。相模川を中心に、歴史や
文化が息づき美味い水たっぷりの県央。ゆっくり散
歩の古都鎌倉と相模湾のマリンスポーツは湘南。
過去・現在・未来の風が流れているクリエイティブ
シティ ヨコハマ。かながわは気候、風土ともにバラ
ンスのとれたところです。
でも、魅力はそれだけではありません。それは「人」

と「仲間」です。
まずは、私の人生に多大な影響を与えてくださっ

たお二人方のお話しです。
私が、網膜剥離の大手術（両目）で2ヶ月間の入

院中、ほぼ毎日見舞ってくれた山の先輩、兄のよう
でもあり、友のようでもあった方がそのおひとりです。
世界第4位のエベレストの南峰ローツェ（8，516m）
の登山隊長も務められ、私もいろいろサポートさせ
てもらい良い経験になりました。山岳写真を教えて
頂き、登山と撮影を通して自然への敬意と感謝、そ
して謙虚な心の在り方を伝えていただきました。
もうおひと方は、お会いするたびに自分の体験を
通しての健康知識やアドバイス、そして多くの政治
家・経済人・芸能人の方々をご紹介いただきました。
私にとって、恩師であり、父のようでもあり、時には
友でもありました。「まずは挨拶。人の弱点を見つ
けたり、あざ笑ったり、潰したりするものではない教
養を持つこと。そして平等だよ」がその方の教えです。
人生の達人であり、まさにオトナであるお二人に

出会えたおかげで現在があります。
そして「仲間」、かながわで出会った大切な仲間

「神奈川県印刷工業組合」組合員の方々です。
長い支部長時代の経験から「組合組織は結局2

本のレールのようなもので、交わることがないから
交流には限界があるのでは」から「それなら支部長
のできることは、その枕木になれば少しは……」と
の考えに至りました。思いがあっても実行はなかな
か大変ですが、今も継続中です。組合員の方々と会
うたびに感じるのは、あまり声高に希望や意見をア
ピールすることはないのですが、背中から読めるの
は「継続は力なり」と語っているようです。これからも、
共に印刷を伝え続ける仲間に感謝。そして、ふるさ
とかながわに感謝。
皆様のご健康とご多幸を心より強くお祈り申し上

げます。

神奈川県印刷工業組合

神奈川県印刷工業組合 副理事長

中 矢  忠 雄

ふるさと かながわ

Contents

◯左から：大石幸介、江口聡（営業担当）

　私たちは横浜市消防局との共創事業の一環で横浜橋
通商店街にて「防災てらこや」を開催しています。
　このイベントでは安全なまちづくりのために防災絵本
の読み聞かせなど子どもを対象にした防災教育を行
なっています。

理事長「誌上」支部訪問

『江森理事長が皆さんに
 伝えたい事とは！』

KIN219号2・3Pの内容を
動画で見よう！！

動画はこちらからアクセス！

上記にアクセスしログイン画面でメールアドレ
スとパスワードを入力の上、サイトへログインし
てください。 パスワードは全印工連からのメル
マガに記載されていますので、そちらをご参照
ください。もしくは、以下までお問合せ下さい。 ▲アクセスは

　こちらから

2021.10.21開催のINSATSU
未来トランスフォーメーション
の動画もあるよ！

「インカレ
」を

活用しよう
！

印カレを初めてご利用の方へ

https://printing-college.com

【お問合せ先】http://www.aj-pia.or.jp/inq/
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【information】

Adobe特別ライセンスプログラムご案内
経営革新マーケティング委員会より
「ON to OFF」Happy Industry委員会編
くみあい日誌／組合員の動き
県議会および市議会議員に対し、行政当局
への要望事項をプレゼン／編集後記

巻頭言／ 副理事長  中矢忠雄
【Report】  関東甲信越静地区  印刷協議会
令和4年度上期定例会委員会報告
【Report】  関ブロに行ってきました！／ 広報委員長  武井康時
持続可能な組合づくり会議／ 副理事長  古木直人 
自動車を使用する事業所は安全運転管理者の選任が必須です
支部だより湘北支部組合員巡回レポート Part2
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03｜神奈川印刷ニュースvol.221 令和4年度  上期定例会委員会報告｜02

義務化
③36協定で定める時間外労働及び休日労働につ
いて留意すべき事項に関する指針

④年次有給休暇の時季指定義務、労働時間の把握
の実効性確保、時間外労働の上限規制

【推進事項】
1．「中小印刷業モデル就業規則2021」販売推進
2．環境労務セミナーの周知・開催
3．環境マネジメントシステム認証・認定制度の普
及推進　　　　　　　　　　　　　　　　
（１）GP(グリーンプリンティング)認定制度
（２）環境推進工場登録制度(オンライン受講が

可能)
（３）ISO14001取得支援事業(NetEMS)

【数値目標】
GP認定と環境推進工場　新規各２社

【推進事項】
1．組合員台帳調査の実施
2．クラウドバックアップサービスの普及、加入増強
3．安否確認システム「Safetylink24」の周知拡大
4．医療・がん・介護共済の普及、加入増強
【数値目標】
1．「生命共済制度」加入率32％
2．組合員台帳調査票提出率100％
3．クラウドバックアップサービス新規加入９社

【報告】
1． 令和３年度技能検定プリプレス職種（DTP作

業）合格者数
１級・２級合わせて108名から受検申請、108
名受検、合格65名

2．技能検定プリプレス職種（DTP作業）の受検料
減額
対象年齢が34歳以下から24歳以下へ変更。
2022年４月１日時点で24歳以下の２級受検
者は9,000円減額
実技・学科とも受検の場合は12,300円、実技
のみ受検の場合は9,200円

【推進事項】
1．令和４年度印刷営業講座・印刷営業技能審査
認定試験の実施
今年度から印刷営業講座のオンライン化対応
を開始、東京都工組の開催に参加可

2．教育動画サイト「印カレ～全印工連の学んで得
するＴＶ～」の周知・啓発
スマートフォンやタブレットでも視聴可(パス
ワードkyoiku）

3．全印工連特別ライセンスプログラムの周知・普
及　　　　　　　　
現契約は2022年11月30日まで、12月１日以
降は新たな契約内容がスタート

4．組合支援セミナーの周知・啓発　　　　　　
令和４年度から、「印刷会社のweb戦略」セミ
ナー開講、「技能検定プリプレス職種（ＤＴＰ作
業）学科試験対策セミナー」「体験ワークで知
る！人事評価制度の見直しポイントセミナー～
構築編～」も継続開講

【数値目標】
全印工連特別ライセンスプログラム　ライセンス数
増加の目標値
2022年11月30日までにプラス36本

　今年度も「経営革新支援」・「事業承継・継続支
援」・「マーケティング支援」３事業を柱
■ 経営革新事業
①ＤＸ(デジタルトランスフォーメーション)実装の
推進・事例研究・情報発信

②MIS（基幹業務システム）導入・活用活性化に
向けた啓発・支援を行う

③事業領域の拡大展開を支援するためのセミナー
開催・情報発信

④「新・勝ち残り合宿ゼミ」(第2期)の開催周知
■ 事業承継・事業継続支援事業
①「事業承継支援センター」の活用と推進と啓発
②「事業承継ガイドブック」の周知。
　令和4年6月1日現在1,712冊販売
③印刷業界のための事業承継セミナーの開催
④サステナブルな事業経営への推進
⑤地域創生事業の活性化支援
⑥令和3年度印刷動向調査の結果公表

⑦CSR認定事業の普及と啓発
■ マーケティング支援事業
①事例研究・セミナー開催で中小印刷会社が取り
組むべきデザイン経営情報発信

②異業種、同業種のマーケティングに関する事例
研究・セミナー開催の情報発信

③「共創ネットワーク通信」の活性化と機能強化
【推進事項】
1．今後、東京発信の各種セミナーの周知とオンラ
イン参加の働きかけ有効活用へ

2．事業承継センター利用を促し、ガイドブックの
販売促進

3．共創ワーク通信の最大の活用を促す
4．CSR認定事業の普及と啓発

①令和４年６月迄の雇用調整助成金の特例措置等
の周知

②「パワーハラスメント防止措置｣令和４年４月１日 

江森地区協会長の挨拶（左）と会議の様子（中） 香取神宮

経営革新マーケティング委員会

環境労務委員会

組織共済委員会

教育研修委員会

　当神奈川県工組が、茨城・千葉・栃木・群馬・山梨・埼玉・新潟・長野・静岡の９県工組ととも
に構成している関東甲信越静地区 印刷協議会（以下関地区協と略）は、7月1日・2日、千葉県
工組の主管により、千葉県香取市佐原のNIPPONIAと香取神宮において、第69回年次大会
および令和4年度上期定例会を開催しました。コロナ禍により昨年一昨年と開催できなかっ
たため3年ぶりに一堂に会してのリアル開催となりました。

令和４年度 上期定例会委員会報告
関東甲信越静地区  印刷協議会



05｜神奈川印刷ニュースvol.221 持続可能な組合づくり会議／印刷組合からの必読通信｜04

千葉県香取市で開催された関東甲信越静地区 印
刷協議会（関ブロ）第69回年次大会に広報委員長とし
て参加してきました。7月1日・2日の二日間、江森理事
長を始めとする計9名で参加しました。
今回は「ON視点」と「OFF視点」で報告いたします。
ON視点として一日目は到着後、理事長会・分科会

などの会議、その後講演会（伊能忠敬のお話）。二日目
に香取神宮参拝からの全体会議と進みました。
理事長会・分科会は一会場で部屋の仕切りなく一

同に開催され、隣の分科会の話しも聞こえつつの会議
でした（こんな密で良いのかと…）。
私担当の組織共済委員会では、組合員の増強につ

いて、どのようにしたら組合活動に意義を感じてもら
えるか等の問題について意見交換があり、「これだ！」
という解決策が見いだせないまま終了に至りました。
翌日の全体会議は香取神宮内の神徳館で開催。江

森地区協会長挨拶より始
まり全印工連滝澤会長挨

拶、続いて事業説明や各委員会報告がありました。
OFF視点では佐原は水郷の街として江戸時代の趣

を残す旧商家が立ち並び、それが今でもホテルやお土
産物店としてリニューアル使用されていました。幸運
にも佐原の山車（5ｍ超の高さ）の巡行も観ることが
出来ました。うなぎ店が多く点在していたのですが、
今回僕の口に入ることはありませんでした。残念！
懇親会は例の流行り病の対応で着席形式。お陰で

ゆっくりと食事や会話を楽しむ事ができました。その
後の私たちは行く場も無く「ホントに真っ暗な佐原の
街並み」を静かにそれぞれの部屋に戻りました。翌日
の香取神宮では正式参拝が出来、家内安全・商売繁
盛を祈願しました。
今回の佐原大会は佐原に印刷会社が無く、千葉県

工組として地の利がないとの事でしたが、「佐原を良
く知ってもらおう！」という意気込みが感じられ、大変
素晴らしいアテンドでした。千葉県工組の皆様に御礼
申し上げます。
結びに、私自身参加出来て良い経験を得られまし

た。特に「情報を自ら取りに来た人達」との対話は大変
勉強になり、また神奈川県の皆さんとの交流も刺激に
なりました。
皆さんも機会があれば是非！参加してみて下さい。

広報委員長　武井 康時

関ブロに行ってきました！

REPORT

江戸時代の趣を残す旧商家（上）と
佐原の山車（右）
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持続可能な組合づくり会議は2022年7月
14日に第1回目の会議が開催され、重要事
項として、①賦課金徴収の改定②印刷会館の
持続的な活用方法、を本年度内に提言書と
して作成することが確認、決定されました。
長引くコロナ禍で大変厳しい経営を余儀
なくされ、とにかくこの現状を乗り越えよ
うと組合員の皆様は努力されています。組
合もまた、年々組合員数が減少し厳しい運
営を強いられています。
このような環境下、当会議の役割は、【印
刷産業の未来を切り開く次世代へ、交流・

研鑽・活動する場を繋いでいくこと】だと
考えます。これから組合が取り組む課題や
活動は、すぐに結果が出るものではありま
せん。そして、皆様にはご負担が増えるこ
とになるかもしれません。しかしながら、
10年先、20年先を見据え、次の世代が笑顔
で印刷産業に従事できる、また活躍できる
環境を目指して、今すぐ行動しなければい
けないと思います。
ピンチはチャンス！
どうぞ皆様のご理解ご協力のほどよろしく
お願い申し上げます。

持続可能な組合づくり会議 副理事長  古木 直人

2022.08.03印刷組合からの必読通信

自動車を使用する事業所※1は
安全運転管理者の選任が必須です。

PICK UP

道路交通法改正によるアルコールチェックの義務化スタート！

・定員１１人以上の自動車を１台以上
・社用自動車を５台以上
　　　　　  いずれかを所有する事業所

①安全運転管理者の選任と届出
②管理者による
　運転者の酒気帯びの有無の確
認と確認内容の記録・保管

　  （令和4年4月1日施行）

③アルコール検知器によるアル
コールチェック（令和4年10月1日施行）

安全運転管理者制度とは 行うこと

　道路交通法に基づき事業所などにおける交通事故を防
止するための制度。
　対象事業所は本拠ごとに安全運転管理者及び副安全運
転管理者を選任し、使用の本拠地を管轄する警察署を経由
して、公安委員会に届けなければなりません。

乗車定員11人以上の
自動車は1台以上

その他の自動車は
5台以上

大型・普通自動二輪車は
0.5台で計算し5台以上 対象事業所は忘れずに届出をしましょう。

対象
事業所

※1

感動と夢を与える新たな産業へChange Together
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07｜神奈川印刷ニュースvol.221 支部だより 湘北支部組合員巡回レポート ーPart 2ー ｜06

　長引くコロナ禍でまだまだ制限のある中、湘北支部では支部組
合員各社とそこで働く皆様に、日頃の慰労をかねて「オリジナル
膝掛け」をお渡しする事になりました。6月29日に副理事長の古
木さん、広報委員長の武井さん、湘北支部支部長の蒔田さんはじ
め5名で各社を回りました。巡回先会社では、日頃お会い出来な
い会員の皆さまとお話が出来、とても良い機会となりました。
　今回パッケージとカバーロゴは、（株）アドタックさんのデザイ
ナーさんに制作いただきました。これからも組合の活動に貢献出
来るよう取組んで行きたいと思います。
湘北支部 代表幹事　小島 正人

相模原市

清川村
厚木市

愛川町

座間市 横
浜
市海

老
名
市

大
和
市

綾
瀬
市

支部だより

湘北支部
組合員巡回
レポート

活 動 を お 知 ら せ

ーPart 2ー

有限会社大和印刷所

株式会社連合社印刷

大塚印刷株式会社
株式会社アイコー

有限会社長谷印刷

有限会社三信印刷

有限会社浅間山印刷
有限会社小島印刷

有限会社藤野印刷所

有限会社藤野商業印刷

有限会社栄文舎

株式会社Ｐ栄文舎
（旧：㈱栄文舎印刷所）株式會社日相印刷／日相出版

株式会社コスモプリント

有限会社青史堂印刷

北都レスター株式会社
神奈川事業所

株式会社アドタック

人々の
暮らし

を彩り
幸せを

創る印
刷産業

印刷業
界の発

展に日
々ご尽

力いた
だき

厚く感
謝申し

上げま
す

様々な
変化が

求めら
れるこ

の時代

想像力
とモノ

づくり
の力で

応える
ことで

社会に
笑顔と

幸せを
創造し

続けま
しょう

感
謝

神奈川
県印刷

工業組
合の

ホーム
ページ

はコチ
ラ神奈川

県印刷
工業組

合

湘北支
部

●空調
や外気

で肌寒
い時や

　災害
非常時

などに
お使い

くださ
い

日を改めてお届けしました！
株式会社イズミックス・有限会社厚木印刷所

 会員皆様の心にもHappyを!!
膝掛けブランケットを進呈

｜今年
も行きまし

た !｜



Inf�mation

��
12月1日から、コンプリートプランの価格がさらにお安くご提供されます

2011年にスタートいたしました「全印工連特別
ライセンスプログラム」は、本年の秋で11年目を迎
えますが、現契約は本年11月30日をもって満了を
迎え、12月１日より、新契約がスタートいたします。

このたび、新契約における販売価格が決定いたし
ましたのでご案内申し上げます。
右記の通り、コンプリートプランは、初年度割引

キャンペーンが実施され、単体プラン・AcrobatPro
は価格が据え置かれるなど、価格の値上げはありま
せん。

（※）３年契約の場合、コンプリート１本で約60,000円安く提供できます。
（※）加えて2019.12.1～2022.11.30の前3年契約より600円安くなります。
（※）単体プラン、AcrobatProは価格を現行価格のままに据え置きます。

※現契約の特別ライセンスプログラム（契約期間：2022年11月30日まで）も
申込みを受付けています。(その場合は、現行価格の月割計算でのご請求)

topics

http://www.aj-pia.or.jp/wp-content/
uploads/2022/08/adobeflyer2022.pdf

2022年12月1日～2025年11月30日の3年間
新契約期間

随時、新規・途中加入の申し込みを受け付けています。

Adobe Creative Cloud

全印工連 特別ライセンスプログラム

詳細は下記URL又は右の二次元コードより
アクセスしご確認ください。

ON

OFF

OFF

09｜神奈川印刷ニュースvol.221 「ON to OFF」Happy Industry委員会｜08

ワクワクが
止まりませ～

ん！

　おかげさまで仕事もプライベートも
同じくらい楽しく充実して過ごせていま

す。自分の幸福度を高めてくれる鍵は「仲
間」と「家族」、「海」と「ホッピー」です。

家族とまったり過ごす時間や、仲間とSUP※やド
ローンで海遊びする時間は最高に幸せを感じま
す。ホッピー片手に安居酒屋でお互いの「夢」を
語り合う時間も大好き！SUPとドローンをもっ
て家族や仲間と旅に出たいです。

　（株）メディアラインを創業し、今期で22期目になり
ます。地域とお客様、そしてスタッフに感謝の気持ちを
忘れず、地域に愛される会社を目指し日々奮闘していま
す。ワクワクする素敵な未来像を描き、10年後、20年後、
30年後を想像しながら楽しく歩んでいます。人との繋が

りを大切に、仲間の「夢」を応
援すること。それが自分の
「夢」への道筋であり、軸と
なっています。

ON
　自分のOFFの楽しみは、コロナ禍前であれば深
夜の都内のクラブで仲間と飲み明かしたり、ご機嫌
な音楽に身をゆだねて踊る事が楽しみの一つでし
た。コロナが発生してからは中々そういった遊びも出
来ず、最近では子供と一緒に過ごす日々が続いてい
ます。それとゲーマーでもあるので毎晩子供を寝
かしつけた後はゲームの世界へと入り浸ってい
ます。PS5が主なハード機ですが、オンライン
ゲームでゲーム仲間とVC※をしながらコロナ
を気にせず朝まで遊んでいます。 　父が創業したアマノ印刷でかれこれ25年働いてい

ます。最初は半切の1色機や軽オフセット、その他加工
する機械などのオペレータをしていましたが、ここ数十
年はデータの扱いが主な仕事となりパソコンに向かう業
務が続いております。お客様とコミュニケーションを取り
ながら印刷物を製作していく過程は本当に楽しく、お互い
が満足できる印刷物が仕上がった時はなんとも言えない
達成感があります。小さい会社ならではの小回りの利く
営業を目指しております。

O OFFN
Happy Industry委員会

to
と

小回りが利く
営業

目指します！

石 澤　 勝 さん
株式会社メディアライン

Happy Industry 委員会 委員長

尼 野  大 介 さん
アマノ印刷

コンプリートプラン限定 初年度割引キャンペーン

78,000円／年（6,500円／月）
初年度のみ！adobe法人版市場価格より23,244円もお得！（1本につき）

初
年
度

(※税抜き)

 初年度 82,200円 78,000円 101,244円 -23,244円
 ２年目 81,000円 82,800円 101,244円 -18,444円
 ３年目 81,000円 82,800円 101,244円 -18,444円
 ３年Total 244,200円 243,600円 303,732円 -60,132円

現行価格 新価格 法人版市場価格  ※市場価格差

http://www.aj-pia.or.jp/adobe_license/
user/2020/cc_estimate.php
PASSWORD : ajpia22

お申込みは下記より

※「SUP（サップ）」とはStand Up Paddle Board（スタンド
アップ・パドルボード）の略称で、サーフボードの上に立ち
パドルを漕いで楽しむスポーツです。

※「VC（ボイスチャット）」とはインターネット上で二
人以上の相手と音声によるメッセージをリアルタイ
ムでやりとりするシステム。

全印工連事業承継支援センターのご案内 委員長　金子 僚平 �� 経営革新マーケティング委員会よりtopics

印刷工業組合では、事業承継に関するご相談も承っています。こんなことにお悩みではありませんか？

全印工連事業承継支援センターは印刷会社の「永続的な」事業運営をサポートいたします。

全日本印刷工業
組合連合会 全印工連事業承継支援センター 0120-901-807＊平日10：00～18：00

＊土日祝除く

お問合せフォームは右記のURL又は二次元コードより https://www.ycg-advisory.jp/ajpia/

〈 詳しくは下記へお問い合わせください  〉

親族内への承継に悩んでいる方   
・相続税、贈与税など承継に関する予備知識を備えたう
えで、適切な方法で事業承継をしたい     

1

3 会社の将来について不安がある方
・自社だけでは限界を感じており、外部との業務提携な
どを検討したい

・新型コロナの影響もあり経営環境が厳しく、後継者に
継がせることが心配

明確な後継者がいない方

他社との提携や買収を考えている方
・同業者が廃業を検討しているのであれば、その事業を
引き取りたい

・規模を拡大することで、取引先に対する交渉力を強化
したい

・親族や従業員に後継者がおらず迷っている
・従業員の雇用や取引維持の為の対策に悩んでいる

2

4
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11｜神奈川印刷ニュースvol.221 「ON to OFF」Happy Industry委員会｜10

O OFFN
Happy Industry委員会

to
と

ONON

OFFOFF

OFF

創業40年以
上

まだまだこれ
から！

色々な事に
チャレンジして

います！
自分のOFFは帰宅後がOFFタイムにな

ります。今回のコロナ禍をきっかけに２匹
（二人）の兄妹猫を迎えいれることになり、我が

家に来た当時生後２ヶ月足らずだった彼らもこの７
月で１年が経ちました。ちょっとビビリで食いしん坊
の十（テン）サバトラ♂と好奇心旺盛でツンデレの百
（モモ）三毛♀。彼らの爪切りとブラッシングの手入
れは自分の担当となっていて今ではしっかり家族
の一員となっています。　

　株式会社アクセア神奈川は2014年1月に設立して今年で
9年目となります。横浜エリアの3店舗（関内店・横浜駅西口
店・横浜ランドマークタワー店）を運営させて頂いております。
「ACCEA」は全国で約75店舗（海外含む）の展開があり都内や
大阪などの直営店ではアクセアカフェとオンデマンド印刷の複
合店やアクセア会議室、AC・Fit（アクフィット※フィットネスジ
ム）など多数のビジネス展開をしております。株式会社アクセ
ア神奈川としても色々な事にチャレンジしながら神奈川・横
浜の地域に根付いたオンデマンド印刷店を目指しお客様が
便利で利用しやすい店舗運営をして行きます。

　弊社は、横須賀にて先代の社長が創業以来40年
以上にわたり三浦半島地区を中心とし個人、法人を
問わず多くのお客様からご愛顧いただいてまいりまし
た。多くの皆様からいただいた温かいご支援とご愛顧
によりここまで成長できましたことを心より感謝申し上
げます。前期はコロナの影響で結果を残せませんでした
が今期こそは少しでも結果が残せる様、微力ですが
お手伝いができたらと思います。

　連休がある時などは友人や家族などで
キャンプ泊をしながらカヤックに乗ったりジム

ニーで林道を走ったりしています。時にはソロキャ
ンプもしたりしています。家には保護猫がいますが
名前は付けていません。（ネコちゃんと呼んでます）
（笑）すでに5年保護しているので保護猫って言わ
ないかも知れませんね。

OFF
　主にカレンダーの名入れ印刷を中心に行って
まいりました。昨年印刷機の破損により手放すこ
とになってしまい、大変寂しい思いをしております。
業務的には地域密着型の展開を行っております。地
域の皆さんに喜ばれる商品の提供を心がけています。
組合員としては理事、Happy Industry委員会の委員、
川崎支部の副支部長など様々な勉強をさせていただ
いております。特にHappy Industry委員として組合
員の皆様のお役にたてるよう頑張ってまいります。
（特に宴会時）。

 私生活でも地域密着型で、地域行事へのご奉
仕、消防団活動、スポーツ推進委員などの活動を
行っており、特に地元川崎の稲毛神社の山王祭で
はお神輿の巡幸に携わる役割を30年近く行ってお
ります。それぞれ多少ですが仕事へもつながってお
ります。最近は行事も減っていますので、休みの
日は酒に溺れる日々を送っております。健康に
気をつけ今後とも地域の皆様のお役にたてる
よう頑張ってまいります。（特に宴会時）。

ON
　長い期間継続しているのは波乗りです。自宅が海
に近いため思い立ったらすぐに行けます。とはいえ昨
今波乗り人口が急騰したうえにリモートワークによっ
て更なる混雑が発生してしまい夏の土日の波乗りは
過酷な状況です。そこで発想転換し、我が家では海水
浴シーズン中、息子と一緒に朝8時の規制開始時間
（通常のサーフボードによる波乗り禁止時間帯）
から、人の少ない早朝の海水浴エリア内でのボ
ディボードを楽しんでいます。

　有限会社シンクは来年、設立20年を迎えま
す。純粋な印刷業ではないものの組合の皆様に
は日頃大変お世話になっています。主な業務はウェ
ブサイト制作管理、グラフィックデザイン、動画撮影
編集（ドローン撮影も行います）の他、特にコロナ禍以
後システムエンジニア関連の業務相談や依頼を頂く
事が多くなったところで、発想転換。ネットワーク構
築や不具合対処、中小規模社内PC管理業務にも注
力しています。

発想転換で
新しい顧客開

拓！！

山 中  典 幸 さん
ヤマナカプリント

小 菅  信 行 さん
有限会社セイキ印刷所

白 石  直 樹 さん
有限会社シンク

三 宅  和 明 さん
株式会社アクセア神奈川



■ 横浜北支部 ㈱大栄　代表者 太田中
 〒226-0006　横浜市緑区鴨居町2461-1
 TEL  045-929-3231  FAX 045-929-3236

■ 横浜北支部 ㈱ココラボ （旧：㈱協進印刷）

■ 横浜中央支部 ㈱平井印刷所 平井美香
■ 横浜横須賀支部 ㈱ポートサイド印刷 深川裕美

■ 横浜横須賀支部 横浜紙業㈱
 横浜市中区花咲町2-81 Yokohama Shigyo Bldg201
■ 川崎支部 ヤマナカプリント
 川崎市川崎区浅田1-2-11 グレイスハイム101

社名変更

加　入

代表者変更

住所変更 ※電話・FAX番号は、変わりません
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（全）全日本印刷工業組合連合会 (全印工連 )
（関）関東甲信越静地区印刷協議会 (関ブロ )
（中）神奈川県中小企業団体中央会 (中央会 )

７月 １日 （関）上期定例会（主管：千葉県工組）
   千葉県香取市佐原　NIPPONIA
７月 ２日 （関）第６９回年次大会（主管：千葉県工組）
   千葉県香取市　香取神宮
７月 ４日 横浜横須賀支部 三役支部訪問・懇親会
   横浜瀬里奈
７月 ５日 経営革新マーケティング委員会 組合会議室
７月 12日 「神奈川印刷ニュース№220」夏号発行
７月 13日 広報委員会 組合会議室
７月 14日 持続可能な組合づくり会議 組合会議室
７月 14日 三役会 組合会議室
７月 20日 神奈川県青少年の環境に関係する業界協議会
   かながわ県民センター
７月 21日 （全）常任役員会
   ホテルインターコンチネンタル東京ベイ
７月 25日 PISM運営委員会 組合会議室
７月 28日 理事会 ビジョンセンター横浜
７月 29日 立憲民主党・民権クラブ「令和５年度予算編成に
  関する意見交換会」 県庁新庁舎
７月 29日 (一社)日本グラフィックサービス工業会
  神奈川県支部総会懇親会 メルパルク横浜

８月 １日 商工中金神奈川営業部訪問
８月 ３日 DX－Plat説明会 
８月 ３日 湘北支部 支部役員会 北京飯店
８月 ４日 加藤元弥神奈川県議会議員事務所訪問
８月 ５日 （中）夏季役員懇話会 横浜ロイヤルパークホテル
８月 ９日 広報委員会 組合会議室
８月 18日 常務理事（委員長）会 組合会議室
８月 19日 （全）産業戦略デザイン室・会社見学 
   （札幌）㈱正文舎
８月 24日 PISMヒアリング 
８月 27日 湘北支部　野球観戦 横浜スタジアム
８月 30日 横浜市財政局契約部 城石契約第二課長他 来組
   組合会議室
９月 ２日 （全）ＤＸ推進ＰＴ 日本印刷会館
９月 ５日 （全）常任役員会 日本印刷会館
９月 ６日 経営革新マーケティング委員会 組合会議室
９月 ８日 三役会 組合会議室
９月13日 広報委員会（機関誌編集会議） 組合会議室
９月 21日 広報委員会（機関誌編集会議） 大和シリウス
９月 22日 持続可能な組合づくり会議 かながわ県民センター
９月 22日 理事会 かながわ県民センター 

WEB会議W

編 集 後 記

皆さんこんにちは。今回のKIN秋号はいかがでし
たでしょうか。
一歩県外へ飛び出した佐原の街並。関ブロは
久々のリアル開催で有意義な研修の機会となった
ようです。「会員さん元気かな？」と湘北支部の会員
訪問では、普段お会いできない方々ともふれあい、
再び支部活動できる日が楽しみになりました。そし
てHappy Industry委員による「ON to OFF」。同
じ趣味の方は見つかりましたか？
さて、先日は大変ショッキングな事件もありまし
た。安倍元首相が凶弾でお亡くなりになったことで
す。私たち印刷業界は文字を主戦場にしています。

これからもクライアントの声を大切に表現していき
たいと思います。ご冥福をお祈りいたします。
今回から広報委員になりました湘北支部の小島

です。昨年までは経営革新マーケティング委員会で
勉強させていただいておりましたが、縁あって今年
度より広報委員会に籍を置くことになりました。ま
だまだ未熟者ではありますが、武井委員長、竹見副
委員長、そして大川担当副理事長にご指導いただき
ながら、皆さんと楽しい話題や気に
なる情報満載でお届けしていきたい
と思います。
　     （広報副委員長　小島 正人）

事業計画の重点方針・具体的施策に掲げた「政
治、行政機関との定期的な意見交換の実現」の一環
として、本年も二つの要望活動を展開しました。
まず、６月15日（水）、横浜市新市庁舎議会棟３階

多目的室で、自由民主党横浜市会議員団によるヒ
アリングに臨みました。組合からの参加者は、江森
理事長および政治連携準備室長の中矢副理事長は
じめ組合三役・横浜３支部長で、

の４項目につき、浩瀚な資料を提示しながら詳細に
説明、横浜市への働きかけと実現へ向けた尽力を
要請しました。この試みは今年で４回目です。
つづいて、７月29日（金）、神奈川県庁新庁舎９階

会議室において、組合三役が、立憲民主党・民権ク
ラブ神奈川県議会議員団との意見交換会を実施
し、 横浜市に要望した上記１に加えて

の３項目につき、詳細な説明を繰り広げ、神奈川県
への働きかけと実現へ向けた尽力を要請しました。

両活動において毎回の要望事項に加えて今回初
めて盛り込んだのは、下記のような「SR調達（社会
的責任調達）導入検討のお願い」です。
「欧米では政策実現の手段として活用することが
一般的な公共調達は、我が国においては調達と政
策はまったくの別次元で取り扱われているのが現
状。長年CSR（企業の社会的責任）について取り組
み、業界初のCSR認定制度を創設して多くの認定
社を生み出している全印工連では、社会的責任を
果たす企業を地域で積極的に活用することが、地域
の諸課題の解決につながるのではないかとの仮説
を立て､SR調達研究部会を設置して、CSRの概念を
盛り込んだ新しい調達制度による、よりよい地域社
会の実現に向けた研究を続けてきている。本年、同
部会のメンバーでもあるPHP総研の亀井善太郎氏
が自民党有志議員と連携し、「戦略的政府調達の推
進に関する政策提言」を新しい資本主義の具体的
なアクションとして岸田総理に提言した。是非、この
SＲ調達の導入を進めていただきたい。」

なお、この活動からの展開として、８月30日（火）、
横浜市財政局契約部から契約課長以下３名の契約
課スタッフが当組合に来訪、当組合三役から要望事
項についての詳細な説明を受けて、前向きな取り組
みの姿勢が示されました。

秋 号

くみあい日誌

● 経営革新マーケティング委員会　● Happy Industry 委員会　● 総務組織委員会　● 広報委員会
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令和４年９月28日現在　157社

県議会および市議会議員に対し、行政当局への要望事項をプレゼン

公共調達における知的財産権の適正な取り扱い
のお願い 
入札における予定価格算定にあたっての市場動
向を踏まえた実勢価格反映のお願い
入札における最低制限価格制度の導入のお願い
SR調達（社会的責任調達）導入検討のお願い

1.

2.

3.
4.

2.
3.
印刷用紙に対する柔軟な対応のお願い
SR調達（社会的責任調達）導入検討のお願い

Request Activities

KINはMUDに配慮した編集を心がけています。

■ 横浜北支部 ㈱ココラボ（旧：㈱協進印刷）
 cocollabo@cocollabo.jp

■ 横浜中央支部 吾妻印刷㈱
 ㈱ジュエル印刷
 ㈱井上ビジネスフォーム
■ 湘南小田原支部 ㈲アート稲元

脱　退

賛助会員の動き
■ 加　　入
富士フイルムビジネスイノベーションジャパン㈱
■ 代表者変更
ダイヤミック㈱　　高上裕二（代表取締役社長）

E-mailアドレスの変更
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Happy Industry

KIN 公式キャラクター
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cover photo  株式会社野毛印刷社

 関東甲信越静地区 印刷協議会
 令和4年度 上期定例会委員会報告
 関ブロに行ってきました！ ／ 広報委員長  武井康時

支部だより ｜ 湘北支部組合員巡回レポート Part2
Information ｜ 全印工連特別ライセンスプログラム
 全印工連事業承継支援センターのご案内

 「ON to OFF」 Happy Industry委員会編

巻 頭 言 ｜ふるさと かながわ
 神奈川県印刷工業組合  副理事長  中矢忠雄
Report

特別企画

改革に果敢に挑むなら今！10年に1度の大チャンス！

秋号

代理店 代理店

株式会社 グリット

〒162-0818 東京都新宿区築地町４ 神楽坂テクノス２階 TEL : 03-4500-8480 
弊社は㈱野毛印刷社の子会社です。
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